



Aux infirmières, infirmières auxiliaires et inhalothérapeutes FSQ-CSQ

Le Congrès de la FSQ-CSQ arrive à grand pas! Cette grande instance se veut un moment fort et empreint de cette grande solidarité qui nous caractérise.

Ce sera aussi le moment d'élire la présidence qui a le mandat de vous représenter, de faire vivre nos valeurs et de mener à bien nos mandats qui seront déterminés par les déléguées lors du Congrès.

Pour moi, le temps est venu de me retirer et de me diriger vers la retraite. Après 37 ans de militance et de 23 ans à titre de présidence. La FSQ est une organisation syndicale de cœur, d'action et dans cette grande solidarité, on trouve toujours une grande part d'humanité.

Merci pour votre confiance tout au long pour ce si beau et riche parcours à vos côtés!

*Claire Montour*